南田中小学校みなみん学級通信



学校標語

「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校 校長 原田 知樹 NO. 21

朝夕は気温が下がり、日中との気温差があります。登校時に厚着をしてくると、途中で調節がしにくいため、上着を着せるなど、調節のしやすい服装で登校させていただけると助かります。体調も崩しやすくなっていますので、十分な睡眠をとるようにお願いいたします。

☆看板作りパート2☆

夏野菜の収穫が終わったあと、新しい野菜を育てる計画を立てました。そこで、9月中旬以降に、子供たちみんなで協力して、畑を耕しました。土を柔らかくししてから、高学年が中心となって畝(うね)を作りました。そこに、練馬大根、青首大根、聖護院大根の種を蒔きました。今年度は、昨年度以上に立派な大根が収穫できるように頑張ってお世話をしていきます。

さて、以前の畑には、実った野菜に触らないように、全校児童に伝えるための看板を作りました。(みなみん学級通信 NO.11に記事が載っています。)今回は、大根の種が蒔いてあることと、さつまいもの苗が植えてあることをお知らせするために、看板作りをすることになりました。「野菜の成長を見守ってね」「草と間違えて取らないでね」「大根ができるのを楽しみにしてね」「さつまいもができるのを楽しみにしてね」など、子供たちが考えた言葉が書かれています。2回目なので、木を切ることも上手になってきました。やすりをかけ塗料を塗る作業も、丁寧に素早くできました。「僕は言葉を書くよ。」「私は絵を描くね。」と子供たちで分担しながら作業を進めています。作っているときの顔は真剣で一生懸命に取り組んでいます。